

Hablan barristas que salvaron tras volcamiento en El Panul

Los hinchas de Colo Colo que vivieron el accidente cuando pasaban por Coquimbo rumbo a Santiago, relatan los momentos cuando intentaban ayudar a los heridos en el volcamiento. Quienes se reportaron con riesgo vital, ya no estarían en esa condición.



Datos recabados en el hospital San Pablo, sugieren que un bache en la carretera pudo haber sido un factor crítico en el accidente.

Se han compartido relatos conmovedores sobre el impactante hecho ocurrido en el sector El Panul, que dejó múltiples heridos y dos pasajeros en estado crítico. Las circunstancias del accidente son aún objeto de investigación para esclarecer qué pudo haber causado este lamentable suceso.

Fue en la Ruta 5, a la altura del kilómetro 455, donde el campeonato 34 del «popular» pudo pasar a segundo plano para siempre.

Dos pasajeros que vivieron en carne propia el accidente, hablaron con Diario La Región en las intermediaciones del hospital porteño y revelaron posibles causas del volcamiento.

«El chofer perdió el control debido a un hoyo que había en la carretera, el bus iba

de lo más normal, cuando de repente sentimos un golpe y un ruido muy fuerte, como si hubiéramos caído en un bache, en ese momento comenzamos a ver cómo el bus seladeaba, como si todo ocurriera en cámara lenta», comentó uno de los hinchas.

En los relatos de los sobrevivientes, se señala que gran parte de los pasajeros se concentraba en el centro del bus. De hecho, una de las víctimas que se encuentra en estado grave y hospitalizada en La Serena, estaba a escasos metros de un testigo que revive momentos impactantes que dice no olvidará.

«Iban familias completas y personas de todas las edades, no solo barristas, había hasta niños(...) nosotros intentamos ayudar todo lo posible, había muchos atrapados entre las sillas y

los escombros, incluso me tocó ver a una señora que se fracturó el cuello y se le notaba», comentó.

Dudas sobre el comportamiento de los hinchas rodean el suceso, enmarcado en una celebración que se ve empañada por un lamentable accidente.

«Todo iba muy tranquilo, casi todos estaban durmiendo, por eso no tuvieron tiempo para reaccionar; al menos algunos lograron sentir que caímos en el bache y reaccionaron un poco, pero la gran mayoría despertó cuando el bus comenzaba a volcarse», señaló una de las hinchas que iba a bordo al momento del accidente.

Policía detuvo a un conductor por un volcamiento de un bus que trasladaba a hinchas de Colo Colo, ocurrido durante la madrugada de este lunes.

■ Según el teniente Jordan Valenzuela, oficial de Ronda de la Prefectura Coquimbo, la máquina era de carácter «informal» y trasladaba barristas en dirección a la capital. A raíz del accidente, 18 personas fueron trasladadas a centros asistenciales de la región. De ellas, una persona permanece con lesiones graves y riesgo vital, recibiendo atención en el Hospital de La Serena.

La policía detuvo al conductor del vehículo informal, las típicas máquinas arrendadas por hinchas para viajar por Chile. Se pide poca plata y muchas veces con antecedentes penales, aunque sin órdenes vigentes. Valenzuela explicó que la detención se debió a la responsabilidad del conductor en el siniestro y las lesiones causadas a los pasajeros.

